Aushändigung der öffentlichen Anerkennung für die Rettung von Menschen aus Lebensgefahr

Laudatio

für

Frau Daniela Junglas und Herrn Patrick Junglas

Sehr geehrte Frau Junglas, sehr geehrter Herr Junglas,

an einem warmen Juniabend 2022 gingen zwei Ingolstädter beim Kloster Weltenburg zum Schwimmen in die Donau. Die dort starke Strömung trieb sie ab. Die beiden Männer versuchten vergeblich gegen die Strömung anzuschwimmen und verloren dabei immer mehr an Kraft. Sie drohten zu ertrinken.

Sie beide befanden sich zu diesem Zeitpunkt mit Ihrer Zille in der Nähe des Ufers. Sie hörten die Hilferufe und setzten sofort einen Notruf ab.

Herr Petz und Herr Brandl, die sich am Ufer aufhielten, hatten die Rufe ebenfalls gehört. Die Beiden waren, während Sie, Frau und Herr Junglas, die Rettungskräfte alarmierten, in ihre eigene Zille gesprungen und sofort zu den in Not geratenen Schwimmern gefahren. Sie versuchten, die beiden Schwimmer gemeinsam aus dem Wasser zu ziehen. Einer der Männer konnte sich noch aus eigener Kraft am Bootsrand festhalten, der andere Mann war bereits untergegangen. Herrn Petz und Herrn Brandl gelang gerade noch,

den Ohnmächtigen an den Armen zu fassen und ihn so an das Ufer zurückzubringen. Dort begannen sie sofort mit der Wiederbelebung. Zwischenzeitlich waren Sie beide, Frau und Herr Junglas, geistesgegenwärtig zur sogenannten Kanuinsel gefahren, auf der sich zu diesem Zeitpunkt mehrere Personen aufhielten, darunter

auch eine Ärztin und ein Rettungssanitäter. Sie brachten die Beiden mit Ihrer Zille zu dem ohnmächtigen Schwimmer. Die Profis übernahmen unverzüglich die notwendigen Wiederbelebungsmaßnahmen bis zum Eintreffen des Rettungshubschraubers.

Sehr geehrte Frau Junglas, sehr geehrter Herr Junglas,

Sie beide haben die gefährliche Situation richtig eingeschätzt und durch das Absetzen des Notrufes dafür gesorgt, dass die Verunglückten rechtzeitig professionelle Hilfe erhalten haben. Herr Petz und Herr Brandl sind für ihr vorbildliches Verhalten bereits ausgezeichnet worden. Ich freue mich sehr, dass ich heute Sie beide und Ihren wesentlichen Beitrag zu der gelungenen Rettung öffentlich würdigen kann.